



でんきぐんま

電機連合群馬地協 全日本電子・電機・情報関連産業労働組合連合会群馬地方協議会
〒379-2166群馬県前橋市野中町361-2 発行責任者 越澤 恭行

E-mail: denki.gunma@jeiu.or.jp TEL.027-263-8080 FAX.027-263-8480

URL: <https://www.jei.or.jp/gunma/>

第58回定期大会を開催

2024年9月14日(土) 群馬県勤労福祉センター



大会議長団

9月14日(土)に電機連合群馬地協の第58回定期大会を開催しました。昨年に引き続きの通常開催となり皆様のご支援とご協力により、2024年度の運動方針を含む全ての議案が、満場一致で可決・承認され、電機連合群馬地協(第58期)の新たな活動がスタートしました。

電機連合群馬地協 第58回定期大会



電機連合本部
小島事務局次長



連合群馬
磯田事務局長



関根議長挨拶

大会発



関根 議長
(パナソニックエレクトロニクス・ワールド・チェン)

群馬地協副議長・事務局長

議長あいさつ

今年は新たに「アドバンファシリティズ労働組合」をお迎えしたこともあり、4年ぶりに群馬地協の組合員数が増加しました。組織拡大は最大の組織強化と言われます。私たちの仲間が増えることで、私たちの運動が充実し発展していきますので、引き続きのご協力をお願いいたします。

今大会をもって58期がスタートしました。日本のものづくりやデジタル化を支える電機産業の発展に向け、群馬地協の役割りとしては横のつながりを強化することで、加盟組織にとって無くてはならない存在になることだと考えます。明るく元気に活動することで組合員の笑顔や幸せにつながると信じていますので、加盟組織の皆さまのご理解とご協力ならびに各種活動への参画をお願いいたします。

最後になりますが、今期をもって金子常任幹事をはじめ幹事の皆様および各組織役員の皆様が退任されました。また、各加盟組織においても多くの役員の方が退任されたと同様です。これまで、それぞれの立場で群馬地協へのご協力いただいたことに対し、心から感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。



小金澤 副議長
(沖)



芳賀 副議長
(明電舎)



宮下 副議長
(日立 Astemo)



越澤 事務局長
(ルネサス)



第58期 地協体制



〔議長〕 関根 悟 (パナソニック・ゴールドチェン)

〔副議長〕 宮下 和夫 (日立 Astemo)
芳賀 憲一 (明電舎)

〔事務局長〕 越澤 恭行 (ルネサスグループ)

〔常任幹事〕 木村 悟士 (太陽誘電)
矢島 直人 (パナソニックAP空調冷設機器)
有泉 和憲 (ナカヨ)
嶋田 将士 (三菱)
小池 広幸 (パナソニックEW朝日)



小金澤 和弘 (沖)



星野 大輔 (アドバンテスト)
指出 宏明 (ルネサスグループ)
福本 大輔 (日新)
小林 勇 (F J F S)

〔幹事〕 齊藤 優樹 (パナソニック・ゴールドチェン)
村山 俊太郎 (太陽誘電)
森田 光 (アドバンテスト)
染谷 純治 (日立 Astemo)
田中 恒史 (ルネサスグループ)
田口 達也 (ヨコオ)
関根 寛直 (PHC)
倉田 春彦 (日新)
田中 保 (三菱)
岩田 博幸 (F J F S)
山崎 大輔 (パナソニックEW朝日)
鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター)
清水 寛幸 (富田電機)
田村 裕紀 (OKIアイティス)
森下 達也 (ホシデン)
田辺 裕太郎 (三和電機)



村井田 欽也 (太陽誘電)
阿佐美 翼 (太陽誘電)
本多 広典 (パナソニックAP空調冷設機器)
清水 隼人 (沖)
鈴木 剛 (ナカヨ)
井野口 和也 (明電舎)
羽山 幸成 (FDK)
近藤 洋史 (モメンティブ)
田村 吉孝 (ニテックアドバンスドモータ)
田村 恭位 (パナソニック内装建材)
池田 立与志 (光電)
鹿山 慎弥 (NECPC)
伊藤 健一 (アドバンファシリティズ)
川端 芳幸 (東京パーツ)
吉田 一紀 (群馬電機)
齋藤 千裕 (イチカワ)

〔女性代表評議員〕 岩間 智子 (パナソニック・ゴールドチェン)

〔会計監査〕 鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター)

〔特別役員〕 木間 裕治 (中央労働金庫)

〔書記〕 浜本 雅代 (ルネサスグループ)

齋藤 優矢 (FDK)

村山 洋光 (連合群馬)

アンダーラインは新任



退任役員の方皆さん

お疲れさまでした!

〔常任幹事〕 金子 昌弘 (アドバンテスト)
〔幹事〕 境原 隆典 (FDK)
佐藤 仁美 (日立 Astemo)
荒川 賀治 (パナソニック内装建材)
和田 広夢 (明電舎)
安生 潤 (F J F S)
川島 徹也 (ホシデン)
杉本 将平 (東京パーツ)



小林 高志 (沖)
小磯 和之 (日新)
小山 みゆき (パナソニックAP空調冷設機器)
青木 孝裕 (ヨコオ)
南 幸博 (光電)
永吉 恵主 (太陽誘電)

OKIアイディエスユニオン

増淵 悠二さん

鉄道ジオラマ

私は今年5歳になる息子と鉄道ジオラマのNゲージにハマっております。最初は子供が興味を持ち子供と一緒にお試しで体験するだけでしたが、車両の精巧さや緻密な操作が可能であることに魅了され、いつの間にか私もハマってしまいました。

また、少しずつではありますが、マイ車両が増えてきました。最近では自宅にマイジオラマ作成を計画し、どんな街並みを表現しようか、思い耽っています。少しずつ完成するジオラマをモチベーションに、毎日の仕事も頑張ります。



単組発

これがおすすめ!

マイブームパナソニックエレクトリック
ワークス朝日労働組合

清水 保菜美さん

山小屋泊

山で過ごす時間が大好きでそれを最大限に楽しむのが山小屋泊です！今年の夏は1泊2日で槍ヶ岳に登頂してきました。間違いなく過去一で大変な山行でしたが、体力と気力の限界に挑んでいる感覚が最高でもありました。標高3,000mで見る夕焼けも、朝焼けも、そこに泊まらなければ楽しむことができません。自分の足で稼いだ絶景を楽しみながら飲むお酒は格別で、1日の疲れを忘れるほどです。来年の夏はどこに行こうか今から楽しみです。

オン・セミコンダクター労働組合

新島 裕樹さん

釣り

最近、釣りがマイブームになっています。自然の中でリラックスしながら、魚がかかる瞬間のスリルを楽しむのは最高です。特に東京湾での船釣りは、都会の近くで手軽に楽しめるのが魅力です。



アジやシロギス、タチウオなど、さまざまな魚が釣れるので、毎回新しい発見があります。釣りを通じて自然と触れ合い、心身ともにリフレッシュできるのが嬉しいです。友人や家族と一緒に楽しむ時間も増え、ますます釣りの魅力にハマっています。

光電労働組合
大岡 俊貴さん**登山**

私のマイブームは登山です。新入社員研修を実家で受けることになり、両親が毎週行っている登山について行くことにしました。最初は興味半分でしたが、山の美しい景色や達成感にすっかり魅了されました。

特に、朝早く起きて澄んだ空気を吸いながら歩く時間や、途中で見つけた野生動物との出会いが印象的でした。この経験をきっかけに3,000m級の山を体験してみたいと駒ヶ岳に登ったときは、山頂からの壮大な景色に心を打たれました。



